

# Castillo Velasco solidarizó con concejala electa ignorada en actividad Polémica por omisión de invitaciones a inauguración oficial en La Reina

P.C./F.D.R.

Santiago

**P**olémica resultó ayer la inauguración de la nueva casa consistorial de la Municipalidad de La Reina en avenida Larraín oriente, cuando aún no se constituye formalmente el nuevo Concejo elegido en octubre pasado.

El conflicto siguió a la molestia indisimulada expresada por quienes se sintieron afectados y derivó de varios problemas registrados en el envío de invitaciones para el acto, el último de importancia que presidió la actual alcaldesa María Olivia Gazmuri (RN), antes de entregar el cargo a su sucesor, Fernando Castillo Velasco (DC), el 6 de diciembre próximo.

El propio Castillo decidió no asistir a la ceremonia, pese a haber sido invitado, debido a que se desconoció a la otra concejala electa, Elizabeth Armstrong (independiente de derecha).

"Solidaricé con ella, porque me parece una falta de respeto a la persona elegida por el pueblo para un cargo. No me interesan las razones que pudieron existir", afirmó.

El alcalde electo señaló que según los antecedentes con que cuenta no hubo error, "sino que deliberadamente no se la invitó", dijo.

Armstrong, en tanto, censuró el hecho. "Hubo responsabilidad directa de la alcaldesa. Me siento muy agradecida de la actitud caballerosa del alcalde electo, quien me manifestó su pesar por esta grave falta", precisó.

Castillo Velasco expresó su esperanza en que hechos como éste no perjudicaran la labor municipal a partir de diciembre.

## Malas relaciones

"Quiero trabajar con todos los concejales con respeto a la responsabilidad con que han sido



La alcaldesa de La Reina bailó un pie de cueca luego de inaugurar la nueva sede municipal.

**"Solidaricé con ella (Elizabeth Armstrong) porque me parece una falta de respeto a la persona elegida por el pueblo para un cargo. No me interesan las razones que pudieron existir", afirmó el alcalde electo, Fernando Castillo, frente a la omisión que afectó a la concejala.**

elegidos. Las relaciones humanas son importantes, y en este caso hay malas relaciones humanas entre algunos miembros del Concejo", estimó.

Según fuentes cercanas al municipio, existiría molestia en sectores cercanos a la alcaldesa saliente debido al papel asumido por Armstrong en las recientes elecciones. Esta última habría

concentrado votación de derecha que facilitó, finalmente, el triunfo de Castillo sobre Gazmuri.

Una molestia similar hizo pública la diputada María Angélica Cristi (RN), quien llegó al acto cuando ya habían pasado varios minutos desde que éste había comenzado. La parlamentaria se negó a sentarse en el sector reservado para las autoridades

porque, según aseguró, no había sido invitada formalmente.

En tanto en la municipalidad sostuvieron que todas las autoridades de la zona fueron invitadas a la inauguración. Según el relacionador público de la alcaldía, Héctor Cavicchioli, para el acto fueron cursadas 500 invitaciones.

"En el caso de la diputada Cristi, está la firma de su empleada, porque enviamos la tarjeta a su casa. Respecto a los concejales electos no sé quién firmó, pero hay firmas registradas junto a sus nombres", dijo.

En el nuevo edificio consistorial, de 2 mil metros cuadrados, funcionarán todos los departamentos, incluida la Corporación de Desarrollo de La Reina.

## Gracias a denuncias de pobladores Policía captura en Iquique a banda de narcotraficantes

CORRESPONSAL

Iquique

Personal de la Brigada de Antinarcóticos de Investigaciones de Iquique logró desbaratar a una importante banda de narcotraficantes que desde hace meses se dedicaba a la comercialización de cocaína en la nortina ciudad.

Las pesquisas se iniciaron luego que Investigaciones recibiera una denuncia de los vecinos del sector sur de la ciudad, quienes sostenían que uno de los dirigentes vecinales de la zona se dedicaba a la venta de la droga.

Las investigaciones terminaron

por descubrir, en el sector céntrico, una oficina de contabilidad que era empleada como fachada para distribuir la cocaína.

Durante el operativo, el personal de la policía civil consiguió detener a la totalidad de la banda de narcotraficantes, incluso al proveedor de la droga, quien fue identificado como Jorge Solimano, de 60 años.

En la ocasión, además, se logró decomisar 63 gramos de clorhidrato de cocaína, armas, un millón 763 mil pesos en dinero en efectivo y tres vehículos, que eran usados en las transacciones ilícitas.

## Niegan que compra de aviones por Perú suponga una amenaza

AGENCIAS

Santiago/Lima

El comandante en jefe de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), general Fernando Rojas Vender, aseguró ayer que la compra de doce aviones de combate Mig-29 por parte de Perú no supone una amenaza para el país.

"Se trata de un proceso normal de renovación de armamento que ha hecho Perú", dijo Rojas Vender, precisando que "creo que, como todos los países, Perú tiene que renovar su material y es sólo eso. Corresponde a un proceso normal de renovación de material".

Rojas Vender hizo las declaraciones después de visitar en su

domicilio al general Augusto Pinochet, para saludarlo con motivo de su cumpleaños.

### Gabriel Valdés

Por su parte, el presidente de la comisión de Relaciones Exteriores del Senado chileno, Gabriel Valdés, negó en Lima que la compra de los aviones por parte de Perú provoque preocupación en Chile y afirmó que "es una decisión soberana".

Durante una visita realizada al Congreso peruano, Valdés consideró "normal" la compra de la flota de aviones. El senador participará hoy en una conferencia organizada por el Congreso peruano sobre gobernabilidad.

## BCI explica el despido de trabajadores

Como parte de su política de prevención del consumo y tráfico de drogas explicó ayer el Banco de Crédito e Inversiones (BCI) el despido de trabajadores que dieron positivo en exámenes realizados al interior de la entidad bancaria.

De acuerdo a lo indicado por el banco, la decisión de alejar a funcionarios que estuvieran involucrados en estas actividades radica en su "convencimiento de que sólo una actitud firme de las organizaciones podrá contrarrestar la penetración del narcotráfico en los ambientes de trabajo".

Aseguró que tras meses de estudio se elaboró un estatuto interno distribuido a todo el personal en el cual se precisaba la posición de la empresa sobre el tema, ofreciendo entregar las indemnizaciones correspondientes a quien no aceptara la nueva política.

El BCI señaló que luego se realizaron test, aplicados por expertos de la Universidad Católica, los que evidenciaron la presencia de drogas en algunas personas, "las que automáticamente quedaron excluidas de la organización".

## Incendio destruyó casino del estadio del B. Central

La administración del estadio del Banco Central suspendió todos los compromisos de eventos y celebraciones contraídos, luego del incendio que afectó antenoche al recinto y que arrasó con las instalaciones del casino.

Sin embargo, no descartó la posibilidad de establecer otras alternativas de reemplazo, "en un plazo prudente", para quienes se vean perjudicados con esta determinación.

Las pérdidas ocasionadas por el siniestro aún no han sido evaluadas, pero se estima que la cifra es millonaria. No obstante, se precisó que existen seguros comprometidos.

Las llamas se originaron —por causas que se investigan— aproximadamente a las 21.40 horas de antenoche, en la parte del entretecho de la cocina del inmueble, ubicado en la comuna de La Reina.

El fuego afectó, además de la cocina, bar y comedores del casino, la sala de música, camarines, baños del personal y oficinas administrativas.

Gracias a la acción de Bomberos, se impidió la propagación de las llamas hacia otras dependencias, salvándose providencialmente el gimnasio y la residencia del subadministrador.

Bomberos continuaba ayer con las diligencias para determinar las causas del siniestro y realizar una evaluación de los daños.